
 
Brasília, 13 de dezembro de 2023. 

Ofício nº 011/2023 

Assunto: Irregularidades na Retirada de Camisetas do Evento 

Prezados Atletas e Equipes, 
 

Esperamos que esta mensagem os encontre bem. Em nome da Federação Brasiliense de Va'a, 
gostaríamos de expressar nossa gratidão pela participação de cada um de vocês em nosso evento recente. 
A valorização do esporte e a contribuição para o sucesso do torneio são fundamentais para o 
fortalecimento da comunidade esportiva. 

 
No entanto, é com pesar que informamos sobre uma questão delicada que surgiu relacionada à 

retirada das camisetas distribuídas aos participantes no dia 08/12/2023. Após uma análise minuciosa, 
constatamos que apenas 3 camisetas permaneceram no balanço final, enquanto solicitamos a quantidade 
exata correspondente aos inscritos, mais 30 unidades adicionais. Isso indica que algumas pessoas 
retiraram camisetas em excesso. 

 
Entendemos que a dinâmica da retirada dos kits pode ter sido complexa, mas é importante 

ressaltar que não justifica a apropriação de itens que não correspondem ao número de inscritos de cada 
participante. Durante a retirada, nossa equipe identificou indivíduos que pegaram camisetas alegando 
serem "brindes", sendo que, em nenhum esporte, prevê-se a entrega de mais de uma camiseta por atleta. 

 
Esta conduta representa um desrespeito não apenas à organização do evento, mas também aos 

nossos patrocinadores, em especial à Loja Verdurão, que gentilmente nos apoiou e abriu suas portas para 
os atletas. Há, inclusive, suspeitas de furto de produtos da loja, as quais estão sendo apuradas por meio 
das câmeras de segurança. 

 
Caso seja comprovada a veracidade dessas situações, informamos que a Federação Brasiliense 

de Va'a tomará todas as medidas criminais e administrativas cabíveis para responsabilizar os envolvidos. 
 
Lamentamos profundamente que atitudes como essas ocorram, pois acabam por denegrir a 

imagem de nossa comunidade esportiva. A ética e o respeito são valores fundamentais que esperamos 
ver refletidos em todos os participantes de nossos eventos. 

 
Agradecemos a compreensão e colaboração de todos. 
 
Atenciosamente, 

 
 
 

 
Luciana Sampaio 

Presidente FEBVAA 
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